

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarrakatuh

Allhamdulillah, segala puji milik Allah SWT, berkat limpahan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Hubungan Antara Ketuban Pecah Dini Dengan Asfiksia Neonatorum Di RSUD Ujung Berung Bandung Periode 1 Januari 2014 — 31 Desember 2014”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, bantuan serta arahan dari berbagai pihak. Penulis mengucapkan terimakasih kepada Prof. Dr. Taufiq S. Boesoirie,dr.,Sp.THT-KL (K) selaku Rektor Universitas Islam Bandung, kepada Prof. Dr. Ieva B. Akbar,dr.,AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba dan sebagai Dosen Wali penulis selama menempuh Pendidikan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Rasa terimakasih juga penulis sampaikan kepada Prof. Hidayat Wijayanegara,dr.,Sp.OG (K) selaku pembimbing I dan Wida Purbaningsih,dr.,M.Kes selaku pembimbing II yang telah membimbing, mengarahkan, serta memberikan ilmu kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis ucapkan terimakasih kepada dr. Taat Tagore D. Rangkuti,M.KKK selaku Direktur RSUD Ujung Berung dan Hani Marwiyah,S.ST, beserta staf dan karyawan RSUD Ujung Berung yang telah membantu dalam pelaksanaan penyusunan skripsi ini.

Rasa terimakasih dengan penuh rasa haru Penulis sampaikan kepada Ibunda Hj.Edah Djubaedah dan Ayahanda H.Muhamad Musa, yang selalu memberikan do'a, cinta, dan kasih sayang serta nasihat bijak kepada penulis yang tak pernah terputus, kepada Eli Mulyawati dan Nina Kurniasari sebagai saudara kandung penulis yang telah memberikan dukungan moral maupun material, dan juga kepada Panca Wiwitan yang selalu membimbing dan menemani penulis dalam setiap suka maupun duka, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Sahabat Seperjuanganku, Alpiadi Prawiraningrat, Surya Ganda, Reni Sari Hartini, Windy Nuraini Shufian, Resty Rezquita, Julianty Pradini, Nifa Hanifa Fitriastri, , Nisa Fitri Mardothilah, Santy Fitriansari, Lely Nilam Sari, Dhaifina Fajri, Wita Apriani, Rizky Utami Putri, Firdha Fachrunnisa, Sanny Nurfitrica, Laila Dinda Nadiyah, serta seluruh teman-teman Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Angkatan 2011, dan rekan-rekan satu bimbingan, terimakasih atas do'a, dukungan, motivasi, kerjasama, solideritas, dan kebersamaannya selama penulisan skripsi ini

Disamping itu kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah membantu penulisan skripsi ini, penulis ucapkan terimakasih, semoga kebaikan yang telah diberikan dibalas dengan Karunia-Nya. Aamiin.

Wassalam

Bandung, 28 Juni 2011

Penulis